

6月のえんだより

令和6年6月1日
し～な保育園

新緑の青葉にすがすがしさを感ずると共に温かい日差しに汗をかきながら元気に過ごしている子どもたちです。先日の保参加・懇談会へのご参加ありがとうございました。お家の方と一緒に活動できて子どもたちも嬉しかった事と思います。

ぺんぎんくみさんはお花や野菜の苗を買いに行き、プランターに植えると張り切って水やりをがんばっています。あひるくみさん、ひよこくみさんは先生と一緒に散歩や戸外遊びを通して、沢山の発見を楽しんでいます。



こんなことがんばります

あひるくみ

体を沢山動かして
元気いっぱい遊びます。

ぺんぎんくみ

お花と野菜の
水やりを頑張ります。

あひるくみ

天気の良い日にはお外へ出掛け、探索をしたり、「よ～いドン！」をしたりして沢山体を動かして遊ぶ事ができました。たんぼぼやアリを見つけて指を差したり、シャボン玉を追いかけてりして、とってもいい笑顔を見せてくれる子ども達です。

月齢の高いお友だちは、自分のマークを覚えてきて、靴の出し入れも少しずつ練習をしているところです。食事前の手洗いにも興味を持ち、意欲的に取り組んでいます。

今月も沢山お外へ出掛け、こまめに水分補給を取りながら先生やお友だちと一緒にのびのびと遊びたいと思います。

ぺんぎんくみ

天気の良い日には、お散歩バックを持ち、草花などの自然物を集めて、お土産にして持ち帰る事を喜んでいるぺんぎんくみさん。長い距離も少しずつ歩けるようになり、連休明けには、みんなで行きままで行き、お花と野菜の苗を買いに行きました。自分で選んだお花や野菜たちに毎日お水をあげ、生長を楽しみにしています。

外へ出掛ける準備やトイレでのズボンの着脱等の身の回りの事に意欲的に取り組み頑張っています。できるようになった事を一緒に喜びながら、色々な事に挑戦していきたいと思います。

今月は大森山動物園への遠足もあるので、沢山の動物をみんなで見てきたいと思っています。